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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 24 de mayo de 2021, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 27 de mayo de 2021 en 
el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos 
del artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 29 de abril de 2021. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

2º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de variación de miembros de las Comisiones Informativas del Pleno. 

3º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de delegación de la Presidencia de la Comisión Informativa del Pleno de 

Hacienda y Presupuestos. 

4º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
5º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
6º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-

Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
7º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
8º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

9º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la instalación de aseos públicos en puntos relevantes de 
Pozuelo. 

10º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre ayudas económicas a estudiantes. 

v.  Ruegos y preguntas:  

11º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

11.5.- Del Sr. Macías Parras sobre malestar de los empresarios de Pozuelo. 

11.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre elaboración del III Plan de Igualdad. 

11.39.- Del Sr. Oria de Rueda sobre cuentacuentos en inglés. 

11.40.- Del Sr. Oria de Rueda sobre asistencia sanitaria preventiva a trabajadores. 

11.65.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la calle Concejal Manuel Allende. 

  De respuesta escrita: 

11.1.- Del Sr. Macías Parras sobre bolardos urbanos. 

11.2.- Del Sr. Macías Parras sobre vivero de empresas en el INNPAR. 

11.3.- Del Sr. Macías Parras sobre situación del expediente de la Fundación Cal Pau. 

11.4.- Del Sr. Macías Parras sobre ayudas a gimnasios. 

11.6.- Del Sr. Macías Parras sobre bancos del parque de la Fuentecilla. 

11.7.- De la Sra. García Palomino sobre servicio de ayuda a domicilio. 

11.8.- De la Sra. García Palomino sobre fiestas populares en Pozuelo. 

11.9.- De la Sra. García Palomino sobre vacuna a empleados de limpieza viaria. 

11.10.- De la Sra. García Palomino sobre el bus “Drogas o tú”. 

11.11.- De la Sra. García Palomino sobre Feria del Comercio. 

11.12.- De la Sra. González Jiménez sobre mal estado del pavimento del bulevar de la Avenida de 
Europa 40. 
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11.13.- De la Sra. González Jiménez sobre mejoras en mobiliario de parques y jardines. 

11.14.- De la Sra. González Jiménez sobre mejoras en campos deportivos del colegio Las Acacias. 

11.15.- De la Sra. González Jiménez sobre colonia taller de verano para niños y jóvenes con 
discapacidad. 

11.16.- De la Sra. González Jiménez sobre información de nueva residencia universitaria. 

11.17.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre limpieza de fincas. 

11.18.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre aguas estancadas. 

11.19.- Del Sr. González Bascuñana sobre el estado de conversaciones con la Fundación Orensanz. 

11.20.- Del Sr. González Bascuñana sobre el incremento de plazas en las colonias de verano. 

11.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre la instalación del Sistema de Estacionamiento Regulado 
en La Cabaña-Montegancedo y su relación con el hospital Montepríncipe. 

11.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre la zona de aparcamiento en La Cabaña-Montegancedo y 
su relación con el hospital Montepríncipe. 

11.23.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la protección del Viaje del Agua hasta el desarrollo del 
ámbito. 

11.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre estado actual del desarrollo urbanístico previsto en 
Montegancedo I. 

11.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre estado actual del desarrollo urbanístico previsto en 
Montegancedo II. 

11.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre subvenciones de aparcamiento para comercios de 
Pozuelo. 

11.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre actividades de juventud en horario de mañana. 

11.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre enfermedad en los plataneros de sombra. 

11.30.- De la Sra. Hernández Martínez sobre obras en el polideportivo Carlos Ruiz. 

11.31.- De la Sra. Hernández Martínez sobre convocatoria del Consejo Social de la Ciudad. 

11.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre ayudas por renta y ante situaciones de emergencia en 
Summer School, actividades en Educarte y colonias de verano. 

11.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las obras a realizar en los colegios públicos este verano. 

11.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el número de árboles talados en Pozuelo. 

11.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la limpieza de determinadas zonas del Cerro de los 
Perdigones. 

11.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre reposición del arbolado muerto en el parque Ramón y Cajal 
y aparcamiento y zona verde de la calle Diamante. 

11.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre mejoras en la rotonda de Pablo VI con calles Portugal y 
Sevilla. 

11.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la apertura de la piscina del Carlos Ruiz. 

11.41.- Del Sr. Sanz Llorente sobre el Día del Orgullo LGTBI en Pozuelo. 

11.42.- Del Sr. Sanz Llorente sobre ayudas con las tasas de Bachillerato y la EvAU. 

11.43.- Del Sr. Sanz Llorente sobre paneles solares en Pozuelo. 

11.44.- Del Sr. Sanz Llorente sobre ampliación de la zona SER en Pozuelo. 

11.45.- Del Sr. Sanz Llorente sobre ejecución del Presupuesto municipal de 2019. 

11.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre espejos para cruces en la calle Burgos de La Cabaña. 

11.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre iluminación de pasos de cebra. 

11.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre expediente sancionador por propaganda electoral. 
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11.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la rotonda de la Cañada de la Carrera-plan especial-vía de 
servicio. 

11.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cercas de madera en el parque Fuente de la Salud. 

11.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre propaganda electoral de Más Madrid. 

11.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre expediente de tala de árboles en parcela de la Avenida de 
los Rodajos. 

11.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre acceso tiques de aparcamiento. 

11.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre limpieza de parques. 

11.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado del parque Cerro de los Perdigones por botellones. 

11.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre garrapatas en parques y zonas forestales. 

11.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre estado de las banderas de los edificios institucionales. 

11.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre iluminación del campo de fútbol del Valle de las Cañas. 

11.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre colocación de puerta peatonal en la parcela de la calle 
Enrique Granados-calle Guadarrama. 

11.60.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento en edificios de la Plaza Mayor y la Plaza del 
Padre Vallet del CTE DB SI 5. 

11.61.- Del Sr. Fernández Tomás sobre accesibilidad universal a Plaza del Padre Vallet y Plaza 
Mayor. 

11.62.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cercado zonas ajardinadas en calle Consolación. 

11.63.- Del Sr. Fernández Tomás sobre uso particular de espacios comunes del Ayuntamiento. 

11.64.- Del Sr. Fernández Tomás sobre menudeo de droga frente a colegio. 

12º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

13º.- Ruegos con una semana de antelación. 

14º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 

 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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